

## **Inaugurada la nueva biblioteca de la Peña de Bilbao**

BILBAO. El alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, y el delegado del Gobierno en Bizkaia, Mikel Cabieces, han inaugurado este miércoles la nueva biblioteca de la Peña de Bilbao, cuyo coste ha ascendido a 545.834,67 euros, sufragados por el 'Plan de Inversión y Empleo Bilbao 2010'.

Esta obra conforma uno de los 57 proyectos financiados por el Gobierno español a través del fondo de Inversión Local para el Empleo. El Ayuntamiento de Bilbao, por su parte, ha invertido para la adquisición del fondo bibliográfico de la nueva biblioteca 55.164 euros.

El nuevo centro, está situado en la calle Ibaialde, más concretamente en la planta baja del edificio de viviendas que albergó el antiguo mercado de La Peña. El nuevo local de 300 metros cuadrados constituye el centro más amplio entre los equipamientos bibliotecarios de la Red Municipal de Bilbao con un ratio de 40 metros cuadrados por 1.000 habitantes.

El nuevo centro se trata de un espacio diáfano, amplio y luminoso cuyos grandes ventanales que cuenta con cuenta con una colección 4.500 documentos, en su mayoría libros.

Durante la inauguración, el máximo alcalde la villa ha indicado que "empezamos el año con cultura y educación" y ha explicado que "éste era un antiguo mercado municipal y con el dinero del fondo estatal hemos hecho el centro porque nos parecía que faltaba una biblioteca en la Peña".

"Los vecinos tienen ahora una biblioteca donde tendrán libros para niños y adultos, DVDs. Con ésto yo creo que tenemos terminado todas las bibliotecas de barrios", ha indicado Azkuna.

En este sentido, Azkuna ha manifestado que "mañana abrimos una Haurreskola, pagada por el Ayuntamiento y seguiremos así en todo lo que podamos". "No son los mejores tiempos para invertir, pero naturalmente seguiremos invirtiendo en todo lo que sea productos básicos y no vamos a bajar la guardia en cultura y educación, porque es fundamental a medio largo plazo", ha agregado.

Cabieces, por su parte, ha agradecido al alcalde la invitación que les "ha hecho para inaugurar el centro" que, según ha recordado, "se ha financiado con el Fondo de Empleo y Sostenibilidad de 2010".

En este sentido, el delegado del Gobierno en Bizkaia ha indicado que el fondo "es muy importante porque muchos Ayuntamientos han destinado estos recursos a crear empleos y a dar servicios".

"La mejora de la educación es una sostenibilidad fundamental en la sociedad que estamos viviendo para la salida de la crisis. Los datos son muy grandes porque ha habido datos en los que una administración ha estado colaborando con otra administración y ponen unas cantidades inversoras en los Ayuntamientos", ha señalado Cabieces.

A este respecto, el delegado del Gobierno ha precisado que en la CAV "estamos hablando de 613 millones de euros en dos años, y en Bizkaia estamos hablando de 325 millones de euros. En Bilbao estamos hablando de más de 100 millones de euros de inversiones".

## **EL CENTRO**

La nueva biblioteca se trata de un espacio diáfano, amplio y luminoso cuyos grandes ventanales ofrecen una amplia panorámica del parque Ibaieder. Además, cuenta con las últimas tecnologías de iluminación y climatización para garantizar bienestar y comodidad de las personas usuarias.

Al contrario de otros centros de consulta repartidos por la villa, la biblioteca de La Peña no ha sido dividida en compartimentos. Las cuatro secciones que componen el nuevo local se separan únicamente por medio de un moderno y funcional mobiliario que alberga casi 4.500 documentos, en su mayoría libros, si bien cuenta con un amplio archivo de CD, DVD, periódicos y revistas con la más reciente actualidad. La sección más amplia será la dedicada a la lectura y la consulta, formada por 24 puestos de mesa y a los que se suman ocho puntos de lectura de prensa en cómodos sillones frente a los ventanales.

## **JÓVENES**

Los más pequeños y los jóvenes de hasta 14 años dispondrán de un espacio dedicado íntegramente a sus necesidades literarias y consultivas. Además, habrá un total de 20 puntos formados por puestos de estudio "formal".

Al igual que en otros centros de la Red Municipal de Bibliotecas de Bilbao, la de La Peña pondrá a disposición de los usuarios cuatro ordenadores con acceso internet dotados con sus correspondientes equipos.

Las personas que accedan al nuevo centro con sus propios portátiles podrán además conectarse a internet desde cualquier punto de la biblioteca ya que todo el espacio cuenta con conexión wifi.

## **EQUIPAMIENTOS**

La nueva biblioteca de La Peña ofrecerá a los vecinos del barrio acceso directo, sin necesidad de desplazarse, a todos los servicios que las bibliotecas municipales de la Red de otros puntos de la Villa otorga a la ciudadanía, entre los que se encuentran información y formación sobre la búsqueda de la información y de los documentos de interés, y en la utilización de los recursos de la biblioteca.

Asimismo, quienes acudan podrán leer y consultar en la sala de la colección, pedir préstamo domiciliario de libros, CDs y DVDs de la propia biblioteca o de otros centros que componen la red municipal.

Además, el centro dispone de acceso a internet y a servicios en línea. También dispondrá de actividades culturales y de animación a la lectura dirigida al público infantil y adulto.

## **ACCESO**

El acceso a todos los servicios será gratuito y podrá realizarse mediante el carné de usuario de las bibliotecas municipales que se obtiene, igualmente de manera gratuita.

Las personas interesadas en obtener mayor información acerca de los servicios ofrecidos podrán acceder a la información sobre la Red Municipal de Bibliotecas a través de la página web, [www.bilbao.net/bibliotecas](http://www.bilbao.net/bibliotecas), la misma que ofrece acceso al catálogo informatizado y la renovación de los préstamos domiciliarios durante las 24 horas del día.

Los usuarios que prefieran disfrutar de estos servicios en la propia biblioteca podrán hacerlo de lunes a jueves, de 10.00 a 13.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. Los viernes de 10.00 a 15.00 horas.